



2024年もよろしくお祈りします！

校長 石畑 浩一

3学期スタートの始業式での話を中心にご紹介します。ご家庭、地域でも、何かの機会に合わせて、防災教育の一環になるような、身近な体験について子どもたちにお話しただければ幸いです。

式前に、R6能登半島地震でお亡くなりになった方に哀悼の意を表し黙祷を行いました。そして、生徒会長の西くんより、募金をして被災地に届けたい旨の発表がありました。

あけましておめでとうございます。今朝も多くの生徒が職員室前で先生方に新年の挨拶をしてくれる姿もあり、先生にも2年の野久尾さんがバレー部のコーチにちゃんとするようにと指導を受けましたと理由まで述べて、しっかりと挨拶してくれてうれしかったです。・・・でも、あんまり大々的に「おめでとう」と言えない雰囲気になること、起こっています。元旦に発生した令和6年能登半島地震は、1/8現在、168人もの方の命が奪われ、いまだ全容がつかめないという大災害です。もうショックでニュースの内容も思い出したくないという人もいるかも知れませんが、激震→建物倒壊→火事→津波と次々と襲い、波打つ道路や山崩れで交通が寸断、救助の手が遅れて助からなかった命もあるようです。ビル倒壊の下敷きになった家屋に救助で来ていたのは大阪消防庁の方々でしたね。遠方からのサポートも要りますので、決して他人事ではありませんが、今、入来中のみんなができることは何だろうか先生も考えてみました。募金もいいですね。そして、このような大規模災害起こってほしくないですけど、起こる可能性に対して、安全第一に備えること、中学生の皆さんはとくに防災教育として学ぶことが大事だと思います。2月に関連する行事を考えていますので、真剣に取り組みましょう。



さて、生徒代表決意の言葉として、それぞれの立場からいいこと、参考になることを言ってくれました。ありがとう。まだ、今年目標などをしっかりと考えていない人は特に参考にしてください。さて、先生からは、3学期に入るにあたって、2学期に話した、「人の良い所をほめてマネをする」に引き続きこだわっていきたいです。というのは、君たちのジャージにも書

かかれている入来の英語表記のスローガン、IRIKIです。これは前校長の渕上先生がよく考えて作ってくださった、よくできたもので、渕上校長先生に感謝し、渕上先生をほめてマネします。改めてそれぞれのアルファベットに合わせた意味合いを生徒玄関にも掲示がありますので、確認してください。特に最初のI=intelligence (インテリジェンス) は「知性」、学力向上です。3年生は入試、そして明日から実力テストもあります。1・2年生は来週に鹿児島学習定着度調査があります。これらを1つのきっかけにして、やはり、皆さんは学生です。学ぶことが本分の今ですから、一生懸命、学校の授業を中心に学習や勉強を通して、たくさん、知識を増やして欲しいです。はい、今年もよろしくお祈りします。

始業式～冬休みの反省と三学期の目標～

1月9日(火)三学期がスタートしました。始業式では各学年の代表生徒である、堀切鈴弥さん(1年)、塚下幸愛さん(2年)、畠中柚依さん(3年)が「冬休みの反省と三学期の目標」について発表しました。

【冬休みの反省と三学期の目標】

『皆さんは充実した冬休みを送ることができましたか。私は反省すべき点が二つあります。一つ目は、勉強時間が短かったことです。一日8時間勉強を目標としましたが、実際には5時間ほどしか勉強することができませんでした。勉強をしようとしても「もう少し休憩」と休憩時間を延ばしてしまい、しっかりと勉強することができませんでした。二つ目は体調管理ができなかったことです。冬休みに入ってからインフルエンザになりました。今はやっているとは分かっていたのに、しっかりと体調を管理できませんでした。

私の三学期の目標は二つあります。一つ目は勉強を頑張ることです。入試まで残り7日。公立一般入試まで56日です。入試に向け、ラストスパートなので、みんなで教え合ったり、励まし合ったりして、全員が合格できるように頑張っていきたいです。三年生はもちろん、一、二年生も一緒に勉強を頑張っていきましょう。二つ目は卒業までの時間を大切にすることです。三学期はあつという間に終わり、高校へ入ると今のクラスメイトと一緒にいることができません。なので、三学期にあるクラスマッチでは、今のクラスメイトや一、二年生と楽しんで、卒業までにいい思い出を作っていきたいです。』畠中柚依(3年)



一度しかない貴重な経験 思いを歌にのせて ～県中学校音楽コンクール「春の祭典」～

鹿児島県音楽コンクール「春の祭典」に2年生が出場しました。2年生は、10月に実施した学校行事『合唱祭』で、金賞となり、「春の祭典」への出場権を獲得していました。コロナの影響で昨年度はマスク着用、さらに保護者の入場も禁止されていました。今回は4年ぶりにコロナ感染関係の規制なくマスクの着用や入場制限のない「春の祭典」となりました。合唱祭後、2年生は限られた時間の中、「歌い出し」「強弱」などに気をつけ練習を重ね、最後は心をつなげて歌いました。演奏した「HEIWAの鐘」の歌詞の意味は、「戦争を無くすために平和の鐘を鳴らすぞ!」という意味が書いてあり、聞いている人これから心の中のHEIWAの鐘を一人一人が鳴らせるようにという願いを込めてクラス全員で歌いました。そんな2年生の平和への思いのこもった歌声は、会場の方々にはしっかり伝わっていたと思います。結果は銀賞でしたが、今後につながる貴重な体験ができました。



1/18全校朝会での合唱披露

受験生の健闘を祈りエールを送る

1月18日(木)の全校朝会、22日(日)から始まる私立高校入試に向けて、在校生が3年生にエールを送りました。3年生には、これまでの努力の成果をしっかり出して、合格を勝ち取ってほしいと思います。そして、今日の後輩のエールを『御守り』に、支えてくださった、保護者や地域の方々、これまでに関わってくださった多くの先生方、応援してくれる後輩達、一緒に様々なことを学んできた仲間への感謝の気持ちで受験に臨んでほしいと思います。



合格祈願エール



宝山ホールにて記念写真

豊かな人生を送るために! ～薩摩川内元気塾～

1月30日(火)、薩摩川内元気塾を実施しました。今回は「運動やスポーツの楽しさ健康でいることの素晴らしさ」のテーマで、タートルスポーツクラブの上田和也さん(体操競技部監督)を講師に、全校生徒と一緒に体を動かしたり、運動と生活の繋がりについて等の話を聞いたりしました。頭と体が仲良くなる運動やペアでのゲーム、みんなで鬼ごっこなど、楽しみながら体を動かし、うまく体を動かすコツや知識を学ぶことができました。「人生を楽しくやっていくためには何事にも一生懸命に、そしてやってみることが大切」ということを教えてもらいました。



今後の主な行事

- 2月 1日(木) いじめのない学校づくりの日
- 2日(金) 薬物乱用防止教室 小中一貫教育担当者会
- 5日(月) 職員研修(6校時カット)
- 6日(火) 生徒集会
- 7日(水) 学年末テスト前部活動停止～15日
家庭学習強調週間～15日
- 9日(金) 学級・学年PTA(3年)
- 11日(日) ●建国記念の日
- 12日(月) 振替休日
- 13日(火) 全校朝会 職員会議
- 14日(水) 学年末テスト～16日
- 15日(木) 入来中学校区学校運営協議会
- 16日(金) 防災教室 安全点検日
- 19日(月) 入来中学校区小中一貫教育合同研修会(5・6カット)
- 20日(火) 全校朝会
- 21日(水) 職員会議(6校時カット))
- 22日(木) 学年PTA(1・2年)
- 23日(金) ●天皇誕生日
- 27日(火) 生徒会専門部会 スクールカウンセラー(13:45～)